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За агитацию, тесно связанную 
с жизнью

I /  ОММУНИСТИЧЕСКАЯ партия 
“  всегда придавала и придает 
огромное значение политической 
агитации, как важному средству 
укрепления своих связей с наро
дом, средству мобилизации масс 
на претворение в жизнь пар
тийной политики. Именно потому 
наша партия и добивается 
все новых и новых успехов 
в борьбе за дальнейший подъем 
социалистической экономики и 
культуры, что она в своей дея
тельности использует основной ме
тод воздействия на массы — метод 
убеждения.

Партия учит, что сила полити
ческой агитации — в ее неразрыв
ной связи с жизнью, с практикой 
коммунистического строительства, 
с запросами и нуждами советских 
людей. Еще в первые годы суще
ствования Советской власти 
В. И. Ленин говорил: «Наша глав
ная политика сейчас должна 
быть—экономическое строительст
во государства... И на этом долж
на быть построена вся агитация и 
вся пропаганда. Нужно, чтобы 
было поменьше фраз, так как 
фразами вы не удовлетворите тру
дящихся».

Опыт показывает, что там, где 
агитационная работа тесно увя
зывается с задачами, ^которые ре
шает коллектив, с практической 
деятельностью людей, там лучше 
идут хозяйственные дела, успеш
нее вскрываются резервы выпуска 
продукции, выполняются и пере
выполняются производственные 
планы по всем технико-экономиче
ским показателям. И, наоборот, 
где агитация рассматривается, 
как самоцель, а не как средство 
борьбы за претворение в жизнь 
решений партии и правительства, 
там не может быть сколько-ни
будь прочных успехов.

Взять к примеру хотя бы строи
тельный трест № 112. Нельзя ска
зать. что агитаторы здесь не 
работают, что партийное бюро не 
руководит ими. Формально соблю
дается все: с агитаторами прово
дятся семинары, в обеденные пе
рерывы агитаторы читают рабо
чим газеты, иногда проводят бе
седы. Партийное бюро ежемесяч
но подводит итоги сделанного аги
таторами. Но в политической ра
боте не хватает одного и самого 
важного — связи с жизнью. Она 
ведется в отрыве от работы и нужп 
коллектива. Агитаторы не расска
зывают строителям о передовых 
приемах работы, о задачах, стоя
щих перед коллективом, стыдливо 
умалчивают о недостатках в орга
низации труда и быте строи
телей, в выдаче и оформлении 
нарядов и т. д. Не называют 
они в своих беседах и фами
лий тех, кто нарушает трудо
вую дисциплину, не выполняет за
даний. Проводимые семинары не 
обогащают агитаторов знанием 
жизни коллектива, не помогают 
им насыщать свои беседы факта
ми из деятельности треста.

Аналогичные недостатки в про
ведении агитационной работы 
(отрыв от жизни, от практики 
коммунистического строительства) 
допускают многие первичные пар- 
тийные организации города, в ча
стности, комбайнового, гидротур
бинного и Батракского кирпично
го заводов, мельзаводоуправления 
№ 9. Задача состоит в том, чтобы

решительно покончить с пустой 
фразеологией, явно не удовлетво
ряющей трудящихся. Партийные 
организации должны повысить 
уровень политической агитацшт 
добиваясь ее целеустремленности 
и действенности.

Социалистическое соревнование 
в честь XX съезда КПСС, развер
нувшееся на предприятиях города, 
рождает все новых и новых нова
торов, вскрывающих резервы 
дальнейшего повышения произво
дительности труда, двигающих 
вперед наше производство. Зада
ча агитаторов выступить за
стрельщиками распространения 
опыта передовиков, сделать его 
достоянием всего коллектива. Ко
нечно, агитатор не должен при 
этом ограничиваться общими при
зывами. Его долг—дать рабочим 
конкретное представление о том 
или ином достижении новаторов, 
помочь на практике применить 
эти передовые приемы труда. 
Агитатор должен выступать в ро
ли организатора.

Агитатор не имеет права прохо
дить мимо недостатков. Силой 
слова большевистской правды, об
щественного воздействия он обя
зан вскрывать упущения в работе 
и добиваться их устранения. Лю
ди, нарушающие дисциплину, до
пускающие брак в работе, не
брежное отношение к технике и 
инструменту, расточающие мате
риалы и электроэнергию, должны 
находить суровое осуждение в бе
седах агитатора. Силой своего 
примера в труде и острого обли
чения недостатков агитатор будет 
способствовать росту творческой 
активности трудящихся.

В коммунистическом воспита
нии людей нетерпим формализм. 
Политическая агитация проводится 
не для отчета; цель ее — мобили
зовать массы на выполнение ре
шений партии и правительства, 
воспитывать людей в духе стро
жайшего соблюдения трудовой 
дисциплины и интересов государ
ства, любви к Родине, Коммуни
стической партии и Советскому 
правительству, в духе советского 
патриотизма и интернационализ
ма. На какую бы тему не прово
дил агитатор беседу, он обязан 
общегосударственные задачи тес
но увязывать с работой, с жизнью 
своего коллектива.

Уровень политической работы 
зависит от состава людей, прово
дящих ее, от руководства ими со 
стороны партийных организаций. 
Агитаторами должны быть луч
шие люди, передовики производ
ства, новаторы. Парторганизации 
обязаны учить их искусству поли
тической агитации, регулярно про
водить с ними семинары. Необхо
димо добиваться, чтобы семинары 
помогали агитаторам повышать 
свой теоретический уровень, рас
ширять знание жизни*. Нужно 
глубже вникать в содержание 
политической агитации, присутст
вовать на беседах агитаторов.

Повышая уровень руководства 
политической работой, обеспечи
вая неразрывную связь агитации с 
практическими задачами, с жиз
нью, партийные организации ук
репят свои связи с массами, еще 
выше поднимут творческую ак
тивность трудящихся и на этой 
основе добьются новых успехов в 
решении задач хозяйственного и 
культурного строительства.

ОБ ОТКРЫТИИ ЧЕТВЕРТОЙ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

Открытие четвертой сессии Верховного Совета Сою
за Советских Социалистических Республик состоится 
26 декабря с. г. в зале заседаний Верховного Совета 
СССР в Кремле.

В цехе металлоконструкций гидротурбинного завода лучшим 
бригадиром сборщиков является Е. С. Старочкин. Его бригада сле

сарей тоже является одной из лучших. Работая на сборке подогре
вателей низкого и высокого давления для турбин, она, участвуя в 
соревновании в честь XX съезда КПСС, выполняет задания до 200 

и выше процентов).
НА СНИМКЕ: Е. С. Старочкин за осмотром изготовленной продук

ции.
Фото К. Сидермана.
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К  50-летию первой русской революции

У ч а с тн и ки  револю ции
На шахте № 1 Кашпирского 

сланцевого рудника состоялась 
встреча горняков с участниками 
первой русской революции в Сыз
рани М. Д. Горчаевым и В. А. 
Шустовым.

Михаил Дмитриевич Горчаев 
рассказал о революционной борь
бе рабочих нашего города в 1905 
году и своем личном участии в 
революционном движении. Ста
рый большевик призвал горняков 
учиться на опыте революционной 
борьбы нашей партии, приумно- 
жить могущество Родины, гото
вя достойную встречу XX съезду 
КПСС.

1905 года у  горняков
Затем выступил Василий Анд

реевич Шустов.
Горняки с большим вниманием 

слушали его рассказ о стачках и 
демонстрациях, непреклонной воле 
революционеров, которых не стра
шили ни тюрьмы, ни ссылки.

На встрече с участниками рево
люционного движения 1905 года 
в Сызрани М. Д. Горчаевым и 
В. А. Шустовым присутствовало 
свыше 200 горняков.

А. Счисляев,
заведующий библиотекой 

парткома рудника.

В заводском клубе
Оживленно в клубе нефтепере

рабатывающего завода. Сюда 
пришли рабочие, инженерно-тех
нические работники, служащие и 
члены их семей, чтобы отметить 
50-летие первой русской револю
ции, встретиться с ветеранами 
революционного движения в Сыз
рани М. Д. Горчаевым и В. А. Шу
стовым.

Тепло встретили нефтяники

тт. Горчаева и Шустова, поделив
шихся воспоминаниями о револю
ционных событиях в Сызрани.

Ветераны первой русской ре
волюции призвали участников 
собрания дорожить революцион
ными традициями, множить их 
своими трудовыми делами; неся 
почетную вахту в честь XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза.

Вечер старшеклассников
В средней школе № 22 состоял

ся вечер старшеклассников, посвя
щенный 50-летию первой русской 
революции. С докладом выступили 
ученица 10 класса Л. Лысенкова 
и ученица 9 класса Л. Макарова.

Много интересного узнали уча
стники вечера о революционном 
движении в родном городе.

В одном из классов школы была 
организована выставка литерату
ры и плакатов о первой русской 
революции. С экспонатами вы
ставки ознакомились все присут 
ствовавшие на вечере.

Художественная самодеятель 
ность школы на вечере выступила 
со специальной программой, по
священной этой знаменательной 
дате. Ученица 8 класса Зем
лянская прочитала стихотворение 
«Ночь на баррикаде», ученица 
Лукьянова—отрывок из романа 
«Мать» А. М. Горького, ученица 
Коптяева — «Песню о Буревест
нике» и «Песню о Соколе».

Хор учащихся старших классов 
исполнил «Варшавянку», «Смело, 
товарищи, в ногу», «Молодая 
гвардия».

Памяти В. И. Ленина
В Сокольническом районе сто

лицы находится кинотеатр «Луч».
19 декабря сотни трудящихся Мо
сквы пришли сюда на митинг, по
священный установлению мемори
альной доски в память о В. И. 
Ленине.

Открывая митинг, председатель 
исполкома Сокольнического райсо
вета депутатов трудящихся В. М. 
Майоров напомнил о знамена
тельном событии. 35 лет назад в 
помещении кинотеатра проходил 
пленум Сокольнического районно
го Совета, на котором выступил с 
речью Владимир Ильич Ленин.

По поручению исполкома Со
кольнического районного Совета и 
райкома КПСС тов. Майоров от
крывает мемориальную доску.

На розовом полированном гра
ните взорам собравшихся предста
ет бронзовый барельефный порт
рет Владимира Ильича. Внизу над
пись: «Владимир Ильич Ленин вы
ступал в этом здании 7 ноября 
1920 г. с речью, посвященной 
третьей годовщине Октябрьской 
революции, на пленуме Сокольни
ческого районного Совета с уча
стием представителей от фабрич
но-заводских комитетов».

В странах народной

демократии

ОТКРЫТИЕ ПАМЯТНИКА 
И. В. СТАЛИНУ В ГОРОДЕ 

ТЫРГУ-МУРЕШ
БУХАРЕСТ, 22 декабря. (ТАСС) 

По случаю 76-й годовщины 
со дня рождения И. В. Сталина 
вчера в городе Тыргу-Муреш ка 
площади Советских героев состоя
лось торжественное открытие па
мятника И. В. Сталину.

□

ПОЛИТИЧЕСКАЯ УЧЕБА 
КОММУНИСТОВ КИТАЯ

ПЕКИН. Большую роль в повы
шении уровня политической соз
нательности, теоретической марк- 
систско - ленинской подготовки 
партийных кадров играют пар
тийные школы. В провинциальных \ 
и городских партийных школах 
Китая ежегодно проходят обуче
ние десятки тысяч низовых пар
тийных работников.

В настоящее время в Китае 
имеются 44 партшколы и Выс
шая партийная школа при ЦК 
КПК. За время существования 
партшкол их окончило 230 тысяч 
500 человек. В настоящее время в 
партшколах страны занимается 
свыше 22.700 коммунистов.

□
УРОЖАЙ РИСА В ДРВ

ХАНОЙ. Крестьяне Демократи
ческой Республики Вьетнам соб
рали в этом году хороший урожаи 
риса. Осенний сбор риса пре
высил прошлогодний уровень па 
350 тысяч тонн.

Эти успехи были достигнуты 
благодаря значительному расши
рению посевных площадей, а так
же в результате самоотверженной 
борьбы крестьян с засухой и дру
гими стихийными бедствиями. В 
республике проводятся большие 
оросительные работы. Крестьяне 
левобережного района Красной 
реки прорыли в этом году более
1.300 километров оросительных 
каналов, а в районе Вьет-Бак бла
годаря усилиям крестьян обеспе
чено орошением около 150 тысяч 
гектаров рисовых полей.

В настоящее время крестьяне 
Демократической Республики 
Вьетнам активно готовятся к по
севной кампании будущего года.

(ТАСС).

УГОЛЬНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ 
БОЛГАРИИ НА ПОДЪЕМЕ

СОФИЯ, 22 декабря. (ТАСС). 
Во второй пятилетке, с 1952 по
1955 год, добыча угля в Болгарин 
возросла на 37,5 процента. За го
ды народной власти Болгария пе
регнала по добыче угля такие 
страны, как Турция, Австрия, Ита
лия, Испания и другие. В стране 
вступили в строй многие новые 
шахты и расширены старые. Важ
ным фактором в увеличении добы
чи угля явилась широкая механи
зация в угольной промышленно
сти. Горные комбайны, электрово
зы и врубовые машины, транспор
терные ленты, экскаваторы и мно
гие другие механизмы имеются 
почти в каждой шахте.

В наступающем 1956 году перед 
ка менноугольно й п р ом ышленно - 
стью болгарии поставлена еще бо
лее ответственная задача: Госу
дарственный план развития народ
ного хозяйства предусматривает 
новые капиталовложения в эту 
промышленность в сумме 740 мил
лионов левов. Добыча каменного 
угля увеличится за год на 1.364 
тысячи тонн.
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Говорят участники соревнования в честь XX съезда КПСС

Н зимою должны кипеть работы на лесах новостроек
Прошел год после Всесоюзного совещания 

строителей в Кремле, участники которого обра
тились ко всем строителям страны с призывом: 
сократить сроки строительства, снизить себе
стоимость строительства и улучшить его ка
чество, повысить производительность труда, 
решительно улучшить организацию строитель
ного производства, настойчиво внедрять пере
довой опыт, механизацию и железобетон.

Как же решаются все эти вопросы руково
дителями строительных организаций нашего 
города? Как проходит работа на лесах ново
строек в сложных условиях зимы? С этими 
вопросами редакция обратилась к бригадирам 
строительных организаций города.

Ниже помещаются рассказы бригадиров.
☆

По комплексным нарядам
В текущем году наш строитель

ный участок ТЭЦ (начальник 
тов. Осипов, главный инженер 
тов. Жуков) значительно улуч
шил свою работу по строительст
ву и вводу в эксплуатацию жилья 
для энергетиков Сызранской теп
лоэлектроцентрали.

¿5а 11 месяцев нами сдано под 
заселение пять домов с общей пло
щадью 1835 квадратных метров. 
В настоящее время идут отделоч
ные работы еще в одном доме, ко
торый будет сдан к новому году. 
Со сдачей этого дома мы значи
тельно перевыполним государст
венный план по строительству 
жилых домов.

Все это стало возможным при 
широком внедрении всего нового, 
прогрессивного. Если раньше при
менялись железобетонные конст
рукции только в качестве надпод- 
вальных перекрытий, то дома, по
строенные в нынешнем году, уже 
имеют не только железобетонные, 
надподвальные, но и межэтажные 
и чердачные перекрытия.

Вместо бутовой кладки стал ис
пользоваться бутобетон, что, как 
известно каждому строителю, на
половину ускоряет процесс , за
кладки фундаментов. Оконные и 
дверные коробки получаем гото
выми блоками, комнатные перего
родки подаются из отдела подсоб
ных предприятий в виде щитов. 
Теперь для широкого внедрения 
сборности нам необходимо еще по
лучать готовыми маршами лест
ничные клетки, что у нас и будет 
практиковаться в будущем году.

У нас на стройках применяется 
малая механизация: строгальные 
станки, электродрели и циркуляр
ные пилы —  у плотников, крас

копульты и краскотерки— у ма
ляров, штукатурные машины —  
у штукатуров и т. д.

Моя бригада (весь ее состав вла
деет специальностями каменщи
ков и штукатуров) работает по 
комплексным нарядам. Что это 
значит?

Комплексный наряд выдается 
на весь объем работ по объекту. 
В наряде предусмотрена как сама 
кладка (а когда мы меняем про
фессию —  штукатурная работа), 
так и все связанные с ней вспо
могательные работы, оплата же 
определяется из расчета кубиче
ского метра кладки. При комплек
сном наряде подсобники и камен
щики (или штукатуры) составля
ют одно целое и озабочены толь
ко тем, чтобы поднимать общую 
производительность труда. Такая 
система оплаты труда повышает 
чувство ответственности в брига
де. У меня же, как бригадира, 
открывается большая возможность 
для маневрирования наличной ра
бочей силой, и я могу расставлять 
ее в соответствии с суточным 
планом.

Зная цену за один кубометр 
кладки (цена зависит от системы 
кладки и характера стенового ма
териала), мы ежедневно без труда 
подсчитываем свой заработок, а 
это также создает заинтересован
ность в повышении темпов.

По комплексным нарядам рабо
тают все бригадиры нашего уп
равления и находят, что, способст
вуя лучшей организации труда, 
они обеспечивают успех нашей 
борьбы за непрестанный рост 
производительности труда.

С. Зубков,
бригадир каменщиков 

и штукатуров строительного 
участка ТЭЦ.

Не снижая темпов
Наша бригада ведет кладку 

пятиэтажного дожа на Советской 
улице. Несмотря на морозы мы 
не снижаем темпов в работе. По 
норме каменщику положено укла
дывать за смену 800 кирпичей, 
мы же ежедневно укладываем 
по тысяче.

Такая высокая выработка и в 
зимних условиях вполне законо
мерна, так как руководство уча
стка своевременно обеспечивает 
нас кирпичом и раствором. Кир
пич и другие строительные мате
риалы транспортируются на леса 
с помощью подъемника.

Раствор приготовляется тут же 
на месте, в одной из комнат ниж
него этажа, и подается нам в со
гретом состоянии.

Если, что иногда и создает 
задержку в работе, так это недо
статок леса для устройства внут
ренних лесов и подмостей.

В те дни, когда атмосферные 
условия не позволяют вести ка
менною кладку четвертого этажа, 
бригада переходит на строитель
ство одноэтажного здания прачеч
ной детского сада, находяще
гося в окружении построек, где 
нет сильного ветра и есть воз
можность работать в полную 
силу.

В ноябре бригада выполнила 
месячное задание на 140 процен
тов. С такой же энергией рабо
таем и в декабре. Наш небольшой 
коллектив прилагает все усилия 
к тому, чтобы изо дня в день мно
жить трудовые успехи и выйти 
победителем в соревновании за 
достойную встречу XX съезда 
нашей родной партии.

А. Шазанов,
бригадир строительного 

управления треста 
«Приволжзаготстрой».

☆ ;☆ 

Р А Б О Т А Т Ь  БЕЗ СКИДОК НА ХО ЛО ДА
Бригада штукатуров, руководимая М. П. Денисо

вым, — лучшая в стройтресте № 112. В ноябре она, 
например, выполнила план на 112 процентов. Но сей
час, с наступлением зимних холодов, штукатуры рез
ко снизили темпы в труде. О причинах, мешающих 
их нормальной работе, и рассказывает в своем пись
ме тов. Денисов.

Можно только дивиться

Вот они — скрытые резервы
За семь месяцев работы на жи

лищном участке стройтреета 
№ 24 (начальник участка тов. 
Иванов, главный инженер тов. 
Чистяков) мне не раз приходи
лось слышать, что причины отста 
вания нашего участка объясняют
ся нехваткой рабочих рук. Людей 
в самом деле недостает, но беда—  
не в этом. У нас и те бригады, 
что есть, не работают с полной 
отдачей сил, часто простаивают.

Сошлюсь на пример своей 
бригады, производящей земляные 
и бетонные работы.

Около месяца назад бригаду 
поставили на кладку фундаментов 
для двух домов в квартале «Б», а 
что сделано за это время? Втрое 
меньше того, что могли бы сде
лать!

Мы систематически простаива 
ем из-за того, что бригаде плотни
ков тов. Татаринова неаккуратно 
доставляют лесоматериал и она не 
подготавливает нам опалубку. А 
бывает и так: иодготЬвлена опа
лубка, но нет бетона. Бригада в со
стоянии укладывать по 60 кубо
метров бетона в день, но в ноябре 
и декабре еще не было случая, 
чтобы мы получали его в таком 
количестве.

В свободное от бетонирования 
время приходится переключаться 
на земляные работы, которые про
изводим вручную. А можно было

бы для производства этих работ 
использовать компрессоры с от
бойными молотками и "работа была 
бы выполнена значительно ско
рее. Может быть, на участке нег 
компрессоров? Наоборот, на скла
де лежат три компрессора, но все 
они без шлангов.

Плотникам почему-то подают 
для опалубки не щиты, а тонкие, 
необрезанные доски. Это не толь
ко затягивает установку опалуб
ки, но не дает и нужного качест
ва ее: доски прогибаются и степа 
не получается ровной. Ввиду то
го, что опалубка не прочна, я ли
шен возможности пустить в ход 
одновременно оба вибратора, а 
действую только одним, что, ко
нечно, сдерживает темпы работы, 
да уж и качество их получается 
не то.

По обыкновению, вечером я до
говариваюсь с прорабом о том, что 
предстоит нам делать завтра и 
ставлю об этом в известность свой 
коллектив. Если, например, усло
вились, что завтра, ввиду неподго
товленности опалубки, будем вести 
земляные работы, то ими и зани
маемся. Но проработаем час, дру
гой и вдруг— подходят самосвалы 
с бетоном. К чему, зачем, кто про
сил? Сам я не заказывал, прораб 
тоже. Оказывается, что привезен 
бетон по распоряжению главного 
инженера участка тов. Чистякова.

Эта порочная практика прочно 
вошла в обиход на участке. Чт<?бы 
покончить с нею, надо, хотя бы 
приблизительно, знать нужды 
бригад!

Нередки случаи, когда нас, 
землекопов, в середине дня пере
водят на объект в другой квар
тал, куда нужно идти чуть ли не 
целый час!

Бывает и так: прибыли мы на 
новый объект, а там не готов 
фронт работы. Прораб хватается 
за голову и, чтобы мы не сидели 
без дела, предлагает:

—  Перенесите эти щитки вой 
туда...

Переносим. Вдруг прибегает 
бригадир плотников:

—  Куда вы тащите? Мне щит
ки для сборки лесов нужны!

И плотники начинают перетас
кивать щиты на то место, откуда 
мы их только что убрали.

Такая, с позволения сказать, 
организация труда и поставила 
наш трест в тяжелое положение с 
выполнением плана. Устранить 
все эти недостатки надо немедлен
но, так как при хорошей органи
зации труда мы будем располагать 
неограниченными возможностями 
для выполнения и перевыполне
ния плана.

А. Боровой,
бригадир землекопов-бетонщиков

той
беспечности, которую проявили 
руководители нашего стройуправ
ления (начальник тов. Ионин) и 
руководству стройтреста № 112 
в подготовке к зиме, в результате 
чего до сих пор не устранены 
серьезные упущения и недоделки.

Когда моей бригаде в середине 
года поручали отделочные работы 
в больничном городке гидротур
бинного завода, то наказывали:

— Постарайся, Михаил Петро
вич! Объект большой важности. 
Пусковой, можно сказать, объект...

— Тут и 50 штукатуров не уп
равятся с его отделкой к зиме, —  
сказал я тогда в ответ,-—а у меня 
в бригаде всего 14 человек. Про
шу подумать о подготовке паро- 
трассы. чтобы с наступлением 
холодов мы могли работать в нор
мальных условиях.

—  Будет, сказано вам, паро- 
трасса, —  заверил тов. Ионин.

Приближалось холодное время, 
и мы, штукатуры, с тревогой 
наблюдали, как медленно велись 
работы на паротрассе. Наконец, 
ее дотянули до болерной и тут 
совсем сняли рабочих.

И вот результаты: на дворе зи
ма, а пар в больничный городок 
до сих пор не подается. Между 
тем, руководство строительного 
участка уверяет заказчика и го
родские организации, что полик
линика и родильный дом будут 
сданы в эксплуатацию к новому 
году.

Нет, не будут! Работы на этих 
объектах прекращены. Моя брига
да, из-за отсутствия фронта для 
штукатурных работ, занимается 
настилкой паркетных полов. 
Правда, под нажимом прораба тов. 
Янина и начальника стройуправ
ления тов. Ионина мы произвели 
штукатурку подвальной части 
здания. Но, ввиду того, что в 
первом этаже не были установле
ны приборы для обогревания, 
штукатурка там уже отлетела. Я 
между прочим предупреждал о 
возможности этого. Меня тогда 
заверили, что все пойдет хорошо, 
ибо раствор, который использо
вался при штукатурке, соленый. 
Может быть раствор и в самом де
ле соленый, но убыток— налицо.

Можно было бы выйти из соз
давшегося положения, установив 
в комнатах железные печи, но в

поликлинике и родильном доме
нет ни одного дымохода. Печные 
трубы приходится выводить в 
окна, при малейшем ветре весь 
дым возвращается в комнаты я 
мы не в состоянии работать, так 
как ничего не видно.

На других стройках в зимнее 
время применяются для обогрева 
различные способы, в том числе, 
практикуют установку калорифе
ров. Почему не хотят сделать этого 
в нашем стройуправлении? Да, 
мне думается, что есть еще воз
можность организовать и подачу 
пара в больничный городок.

Чем объяснить все эти недоче
ты? Только тем, что руководители 
стройуправления и самого треста 
не знают насущных нужд 
бригад, не советуются с мастера
ми и бригадирами. Сошлюсь на 
такой пример. Мы неоднократно 
требовали изготовить специаль
ные хомутики и болты для креп
ления переходов на шланге шту
катурной машины. Хомутики из
готовили, а болтов до сих пор 
нет. Мы вынуждены поэтому 
крепить хомутики проволокой. 
Это значит, что если чуть 
заело шланг, то нужно раскручи
вать или вовсе перерезать прово
локу. Таким образом допускается 
большой перерасход проволоки, 
тогда как болты служили бы дол
гое врехмя.

Нет у нас и надёжного инстру
мента: мастерки плохо заклепаны 
и поэтому служат очень недолго.

Обо всех недочетах и наших 
запросах следовало бы давно пого
ворить на расширенном совещании 
бригадиров, с участием мастеров. 
Но таких совещаний около года 
не было при стройуправлении, а 
при тресте и того больше.

Страна готовится достойно 
встретить XX съезд КПСС. 
Строители полны решимости 
преподнести родной партии 
свои трудовые подарки. Дело 
только за тем, чтобы нам был дан 
широкий фронт работы. Мы берем
ся отделать к дню съезда ряд 
помещений В больничном город
ке— пусть только руководство 
треста и стройуправления обеспе
чат нам нормальные условия для 
ведения штукатурных работ.

М. Денисов,
бригадир штукатуров 

стройтрэста 112-

На стройках нашего города

Нов ые д о м а  д л я  г о р н я к о в
С каждым годом растет и благо

устраивается центральный посе
лок Кашпирского сланцевого руд
ника. Вчера здесь закончено 
строительство и сдано под засе
ление шесть новых многоквар

тирных домов общей площадью 
2694 квадратных метра.

Квартиры имеют центральное 
отопление, водоснабжение. В них 
есть ванные комнаты.

Бетонорастворный узел  и полигон^
Строительное управление Каш- 

пиррудника (начальник тов. Зеле
нин) полным ходом ведет работы 
по завершению строительства бе
тонорастворного узла и полигона 
сборного железобетона при нем.

Бетонорастворный узел и поли

гон вступят в строи в первой де
каде января 1956 года. С полиго
на будет снято за год 2,5 тыс. ку
бометров сборных железобетонных 
конструкций для нужд жилищ
ного и культурно-бытового строи
тельства.

РАСШИРЕНИЕ ПОДСОБНОЙ БАЗЫ
Большие работы по расшире

нию подсобно - производственной 
базы проводит строительное уп
равление №  6. Здесь строятся бе
тонный завод, столярная мастер
ская, лесопилка на две пилорамы, 
механическая мастерская и цех 
шлакоблоков.

В новом году намечено возвести 
цех и полигон для изготовления 
7,5 тысячи кубометров сборного 
железобетона. К подсобно-произ
водственной базе будут подведены 
подъездные пути.
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Так прививается любовь к труду
Школы в текущем году начали 

^работу по новым учебным програм
мам, предусматривающим приви
тие школьникам трудовых навы
ков, ознакомление их с различны
ми машинами и электротехникой.

В нашей школе усилиями кол
лектива учителей создана возмож
ность для выполнения государст
венных программ по труду и ма
шиноведению. Учителя Усова 
А. М. и Карасева Н. И. приложили 
немало энергии к созданию при
школьного участка. Он по праву 
считается одним из лучших в рай
оне. Весной и летом там ра
ботают школьники. Они учат
ся выращивать разнообразней
шие культуры, испытывают раз
личные сорта кукурузы, проса 
и т. д. Зима не останавливает 
юннатов: с участка они перенесли 
свою работу в школьное здание, 
где занимаются выращиванием 
комнатных растений, готовят к 
весне приборы и оборудование.

Основные работы практического 
характера в осенне-зимний пе
риод проходят в мастерских.

Что же нового, полезного дало 
это учащимся, как влияют уроки 
труда на детей?

Не так давно мать одной из ше
стиклассниц заявила: «Ну, маль
чикам изучать слесарное дело, 
конечно, надо. А зачем оно девоч
кам? Не пойдут же они в слесари!

' Шх бы рукоделию учить, крой
ке...».

Безусловно, хорошо бы, в самом 
деле, организовать обучение дево
чек рукоделию, шитью на швей
ной машине, приготовлению пи
щи. Но родительница допускает 
грубую ошибку, высказывая пре
небрежение к новому учебному 
предмету. Многие родители жалу
ются на то, что у их детей нет 
усидчивости, упорства в учебе. А 
ведь .уроки труда как раз и воспи
тывают у школьников эти качест
ва.

Для примера расскажу об уче
нице 8-го класса Наташе Моеков- 
цевой.

Урок машиноведения. Учащиеся 
познакомились на нем со слесар
ными инструментами, прослушали 
объяснение учителя об 'обработке 
металлов, о приемах работы и об
ращении с инструментами. После 
этого учащиеся получили заго

товки металла, чертежи. Перед 
ними была поставлена задача: из
готовить замочную накладку.

Наташа взяла молоток, неуве
ренно размахнулась и... ударила 
себе по пальцам. За первым уда
ром последовал второй, более осто
рожный, но зубило почему-то по
шло вверх... Минут через 20 де
вочка отложила инструмент в сто
рону и со слезами ла глазах зая
вила: «Не получается, не буду 
делать».

Подле того, как она успокои
лась, ей еще раз были показаны 
приемы работы. Она снова приня
лась за трудное дело и у нее сно
ва ничего не получилось.

К этому времени некоторые из 
учащихся уже закончили выруб
ку заготовок и радовались своим 
первым успехам. Это общее при
поднятое настроение повлияло па 
Московцеву, и она снова взялась 
за молоток...

Разве таким образом у школь
ника не развивается упорство в 
достижении цели, настойчивость 
в труде? А из всего этого в ре
зультате появится та любовь к 
труду, которую мы, учителя, обя
заны прививать детям.

Сейчас группа девочек (из чис
ла тех, которые особенно неохотно 
посещали занятия по труду) на
чала в неурочное время строить 
модель электровоза. Среди строи
телей находится и Наташа Мос- 
ковцева.

Дети любят трудиться, надо 
только организовать их работу, 
умело направить их неисчерпае
мую энергию в нужное русло. На 
уроках труда нередко можно слы
шать недовольные возгласы 

школьников: «Неужели уже два 
часа прошло? Как быстро!» Из 
этого видно, что в целенаправлен 
ном труде и время летит неза 
метно.

Вся работа по труду и машино
ведению в нашей школе направ
ляется на то, чтобы школьники 
видели пользу своего труда. Так, 
учащиеся 5— 6 классов зани
маются изготовлением петель для 
крышек парт. Работая в сто
лярной мастерской, под руко
водством очень хорошего мастера 
Баранова Н. 3., ученики изготов
ляют подставки для цветов, поло
чки, рамки и еще многое другое.

При этом каждому из них хочет
ся сделать деталь получше, по
красивее. Так зарождается любовь 
к труду, к творчеству, к созида
нию.

В связи с этим неудивителен 
большой приток учащихся в 
физико - технический кружок. 

Особенно много ребят работает 
в секции моделирования. По
лучив некоторые навыки в об
ласти обработки металла и дерева, 
они смело и уверенно берутся за 
изготовление сложных техниче
ских моделей. Так, под руководст
вом семиклассника Рубцова И. 
группа шестиклассников строит 
по чертежам модель электровоза. 
Группа пятиклассников под руко
водством ученика 8 класса Блино
ва Г. строит серию громкоговори
телей, предназначенных для уста
новки в классах. Девятиклассни
ки Ю. Гнусин, Л. Саввин, А. Руб
цов смонтировали школьный ра
диоузел.

Кроме того, в этом учебном году 
мы провели конкурс на лучшую 
техническую статью, начали олим
пиаду па темы атомной энергии, 
подготовили к выпуску техни
ческий журнал. Помимо этого у 
нас регулярно (три раза в месяц) 
выпускается стечгазета «Свето
фор», которая отражает жизнь 
кружка, новости науки и техни
ки.

Все это способствует развитию 
технического кругозора школь
ников. Ученик 8-го класса 
Анишин В., например, подобрал 
необходимую техническую литера
туру и на основе прочитанного 
написал очень интересную статью 
«Энергия земных глубин», кото
рая была напечатана в стенгазе
те. Эта статья привлекла вни
мание хмногих школьников. Значит 
и те десятки детей, которые про
читали эту статью, ознакомились 
с новыми путями использования 
неисчерпаемых энергетических за
пасов нашей Родины. А таких 
статей написано школьниками бо
лее 20, и в каждом номере газеты 
появляется оГдна из них, неся де
тям новое, знакомя их с пробле
мами науки и техники.

Н. Белогорцев,
учитель физики школы № 28 

ст. Батраки.

М е д в е ж ь я  у с л у г а
Б А С Н Я

ВЕЧЕР ЗАНИМАТЕЛЬНОЙ МАТЕМАТИКИ

У Зайца развалился дом 
И половину крыши 
Сгрызли мыши.
Поговорив с Зайчихой

и семьей,
Наш Заяц принял

срочное решенье:
Медведю слезное направить 

заявленье, 
Чтоб отпустил скорей

досок на крышу 
И лесу на стропила,
Пока зима но наступила... 
Медведь, прочтя Зайчишки 

заявленье, 
Сказал: «Недельки три 
Придется подождать, дружок... 
Сейчас нет бревен и до*сок,
А я с Лисой об этом потолкую, 
Все утрясу и согласую...

—  Пойми, Михал Потапыч,—« 
Взвыл Заяц со слезами, —  
Зима-то ведь не за горами!
—  Ступай, ступай... Мы знаем

сами.
Пришла зима.
И Заяц по сугробам 
Собрался в путь 
И доомерти зазяб.
Подходит он к берлоге —  
Оттуда слышен свист и храп,..

* * *

Мораль нужна?
Мы скажем прямо, без

стесненья: 
Беда, когда Медведь 
Возглавит райжилуправленье!

Н. Ильин.
рабочий комбайнового завода.

По материалам „К расного Октября™

„Повседневно руководить стенными 
газетами“

В школе № 6 недавно состоялся 
вечер занимательной математики,

* .организованный математическим 
кружком 10-х классов. К вечеру 
был выпущен специальный бюлле
тень «Юный математик», в кото
ром  помещены остроумные мате

матические задачи и головоломки, 
схемы и рисунки.

Кроме доклада, подготовленно
го одним из членов кружка Алек
сандром Силиным, в программу 
вечера вошли: решение остроумных 
занимательных задач, «тригоно

метрическая эстафета», всевоз
можные математические «фоку
сы».

Учащиеся, набравшие наиболь
шее количество очков при реше
нии задач и головоломок, получа
ли призы. Е. Кудашов.

Под таким заголовком в газете 
«Красный Октябрь» за 25 ноября 
была опубликована корреспонден
ция, в которой сообщались факты 
неудовлетворительного руководст
ва стенной печатью со стороны 
партийной организации Кашпир- 
рудника. Проверкой установлено, 
что факты, отмеченные в коррес
понденции, соответствуют дейст
вительности.

Партбюро шахты № 1, обсудив 
на своем заседании корреспонден
цию, признало критику, содержа
щуюся в ней, правильной и наме
тило меры по улучшению рабо
ты стенной печати, обязав редак
тора стенгазеты тов. Миронова

обеспечить регулярный ее вы
пуск! Проведено совещание с чле
нами редколлегии.

Вопрос о работе редколлегий 
обсуждался на заседании партбю
ро шахты № 5/6.

Во второй половине декабря на 
заседании парткома Кашпирског® 
рудника будет заслушан отчет 
партбюро шахты X; 5/6 о руко
водстве стенной печатью.

Райком КПСС наметил прове
сти семинар с редакторами стен
ных газет рудника в конце де
кабря.

Е. Остроумова,
секретарь Промышленного 

райкома КПСС.

35 лет назад—22 декабря 1920 
года в Москве открылся VIII Все
российский съезд Советов, который 
рассмотрел и утвердил разрабо
танный по инициативе и при по
стоянном личном руководстве Вла
димира Ильича Ленина план со
циалистического преобразования 
нашей Родины на основе электри- 

. фиюации народного хозяйства — 
план ГОЭЛРО.

С трибуны съезда прозвучали 
слова великсго Ленина:

«...Если Россия покроется гу- 
<устою сетью электрических станций 

и мощных технических оборудо
ваний, то наше коммунистическое 
хозяйственное строительство ста
нет образцом для грядущей соци
алистической Европы и Азии».

То были суровые годы, когда 
молодая Советская республика ве
ла самоотверженную борьбу с хо
зяйственной разрухой, вызванной 
войной и героически отражала на
шествие иностранных интервентов.

В беседе с корреспондентом 
ТАСС первый заместитель минист
ра электростанций В. С. Ермаков 
сказал:

— Народы нашей страны, руко
водимые Коммунистической пар
тией, преодолевая трудности того 
времени приступили к выполнению 
заветов Ленина. Один за другим 
входили в строй первенцы совет

ского .энергостроительства — Ка-

Славная годовщина ленинского 
плана электрификации

широкая, Шатурская, Волховская, 
Днепровская электростанции.

План ГОЭЛРО, который преду
сматривал сооружение в ближай
шие 10— 15 лет тридцати электро
станций общей мощностью в 1,5 
миллиона киловатт, уже в 1935 
году был перевыполнен в трй ра
за, а в 1937 году — всего за 17 
лет — наша страна по производ
ству электроэнергии перешла с
15-го места н»а третье место в ми
ре.

Десятки крупных электростан
ций были построены за годы пер
вой пятилетки. Образовались 
мощные энергетические системы, 
охватывающие огромные инду
стриальные районы страны?

Особенно широкий размах при
обрело строительство электростан
ций после Великой Отечественной 
войны. Уже к 1947 г. был превзой
ден довоенный уровень развития 
электроэнергетики. Теперь в Со
ветском Союзе вырабатывается в 
течение суток столько электро
энергии, сколько ее вырабатыва
лось за весь 1920 год.

В пятой пятилетке в Сибири и 
на Украине, на Дальнем Востоке 
и в Грузии, на Урале и Северном

К 35-летию плана 
. ГОЭЛРО

☆
Кавказе, в угольных бассейнах 
Кузбасса и Донбасса и других 
районах вошли в строй оборудо
ванные по последнему слову тех
ники десятки электростанций: 
Усть-Ка(ме:ногорская, Цимлянская, 
Гюмушская, Верхне - Свирская, 
Мингечаурская. Начали работать 
Камская, Каховская, Горьковская, 
Дубоссарская, Нарвская и другие 
г и д роэ л е кт р о ст а н ц и и, крупные 
тепловые электростанции — Ми
роновская, Славянская, Нижне- 
Туринская, Южно-Уральская и 
другие. В Тульской области на 
Черепецкой ГРЭС установлены 
первые два уникальных агрегата. 
Мощность каждого из них почти 
втрое превышает мощность Вол
ховской гидроэлектростанции име
ни В. И. Ленина.

В прошлом году в нашей стране 
введена в действие и успешно ра
ботает первая в мире атомная

электростанция мощностью в пять 
тысяч киловатт.

Всего за годы Советской власти 
построено в различных районах 
СССР свыше 300 электростанций 
большой и средней мощности, в 
том числе 90 гидроэлектростанций. 
В ближайшие дни будут пущены 
первые агрегаты Куйбышевской 
ГЭС. Наряду с этим Советский 
Союз оказывает помощь в области 
энергостроительства многим стра
нам народной демократии.

Особенно большое развитие по
лучит энергетика в шестой пяти
летке. В Сибири будет сооружен 
каскад крупных гидроэлектро
станций на Ангаре, пуск которых 
обеспечит дешевой электроэнерги
ей промышленные предприятия и 
стройки районов Восточной Сиби
ри. Первое звено этого каскада— 
Иркутская ГЭС — начнет рабо
тать уже в будущем году.

Вторая гидроэлектростанция на 
Ангаре — Братская ГЭС—явится 
крупнейшим гидротехническим со
оружением в мире. Она будет вы
рабатывать электроэнергии при
мерно столько же, сколько волж
ские Куйбышевская и Сталинград
ская гидроэлектростанции вместе

взятые. Работы по сооружению 
Братской ГЭС уже начаты.

Строятся также Новосибирская 
ГЭС на Оби и гидроэлектростан
ция на Иртыше — Бухтармннская, 
которая даст энергию промышлен
ным предприятиям и сельскому 
хозяйству Алтая.

На Волге продолжается строи
тельство Сталинградской ГЭС.

Советский Союз по масштабам 
производства электроэнергии за
нимает первое место в Европе м 
второе в мире. Выработка электро
энергии в СССР в 1955 г. превысит 
более чем в 80 раз выработку ее 
на электростанциях дореволюци
онной России. Все это является 
живым воплощением заветов ве
ликого Ленина, провозгласившего 
в 1920 г., что «коммунизм — это 
есть. Советская власть плюс элек
трификация всей страны».

В решениях июльского Пленума 
ЦК КПСС подчеркивается, что 
строительство электростанций ж 
электросетей должно осуществ
ляться с таким расчетом, чтобы 
рост энергетических мощностей 
опережал развитие всего народно
го хозяйства. Советские энергети
ки и энергостроители, широко раз
вернув социалистическое соревно
вание в честь XX съезда КПСС, 
приложат все свои силы, знания ж 
опыт, чтобы с честью выполнить 
это почетное задание. (ТАСС).
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Прибытие в Бухарест делегации 
Коммунистической партии Советского Союза
БУХАРЕСТ, 22 декабря. 

(ТАСС). Сегодня в Бухарест при
была делегация Коммунистиче
ской партии Советского Союза на 
второй съезд Румынской рабочей 
партии. В составе делегации: 
член Президиума Центрального 
Комитета КПСС и первый секре
тарь ЦК КП Украины А. И. Ки
риченко и первый секретарь Мос
ковского областного комитета 
КПСС И. В. Капитонов. В состав 
делегации входят также акаде

мик М. Б. Митин и посол СССР 
в Румынии А. А. Епишев.

Делегацию Коммунистической 
партии Советского Союза на 
аэродроме встречали товарищи 
Г. Георгиу-Деж, Киву Стойка, И. 
Кишиневский, Г. Апостол, А. Мо- 
гиорош, М. Константинеску, Э. 
Боднараш и другие руководители 
партии и правительства Румы
нии, а также делегации братских 
коммунистических и рабочих пар
тий, прибывшие на съезд Румын
ской рабочей партии.

Пресс-конференция премьер-министра 
Афганистана

КАБУЛ, 22 декабря. (ТАСС). 
Как сообщило кабульское радио, 
премьер-министр Афганистана Му
хаммед Дауд заявил на пресс- 
конференции, что во время визи
та в Афганистан советских руко
водящих деятелей и встреч с ни
ми была заложена основа для ук
репления уз дружбы, что явится 
залогом расширения экономиче
ских связей между обеими страна
ми.

После этого заявления премьер- 
министр ответил на ряд заданных 
ему вопросов, в частности на во
просы относительно предоставле
ния советского займа Афганиста
ну и его реализации.

Премьер - министр подчеркнул, 
что во время переговоров с совет
скими руководителями не обсуж
дались вопросы, носящие военный 
характер.

Относительно позиции, занима
емой афганским правительством в 
вопросе о Пуштунистане, премь
ер-министр сказал: «Афганистан 
стремится лишь к тому, чтобы на
селению этой страны была предо

ставлена возможность избрать 
такую форму государственного 
строя, какая для него желатель
на. Афганистан никогда не скры
вал ни от кого свою точку зрения 
о Пуштунистане и желает, чтобы 
этот вопрос был дружелюбно раз
решен между Афганистаном и П а
кистаном».

«Вопрос о Пуштунистане, — ука
зал Мухаммед Дауд,. — не был ос
новой переговоров с советскими 
лидерами. Если же в процессе 
этих переговоров мы коснулись 
вопроса о Пуштунистане, то в 
этом нет ничего удивительного, 
так как подобный вопрос обсуж
дался и со всеми нашими друзья
ми, которые ранее посетили Афга
нистан».

В заключение премьер-министр 
Дауд сказал: «Афганистан не ж е
лает присоединяться к военным 
блокам. Для осуществления целей 
реконструкции страны Афганистан 
желает мира и спокойствия и по
этому считает нейтралитет луч
шим путем прогресса страны».

К ИТОГАМ X СЕССИИ ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕИ ООН
БЕЛГРАД, 22 декабря. (ТАСС). 

Как передает агентство Юго- 
Пресс, касаясь избрания Югосла
вии непостоянным членом Совета 
Безопасности ООН, в официаль
ных югославских кругах указыва
ют, что Югославия согласилась 
освободить место в Совете Безо
пасности через один год. Такое

решение принято в результате то
го, что большинство Генеральной 
Ассамблеи пришло к выводу, что 
в данном случае оно является 
единственным выходом, который 
может обеспечить сохранение 
принципа территориального рас
пределения мест в Совете Безо
пасности.

НАЛЕТ НА ПОМЕЩЕНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ 
ФРАНЦУЗСКОЙ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

ПАРИЖ, 22 декабря. (ТАСС). 
Как сообщает газета «Юманите», 

, вчера группа фашиствующих ху
лиганов совершила налет на поме
щение организации французской 
коммунистической партии в чет
вертом округе Парижа. «Юмани
те» отмечает, что это помещение

компартии находится почти рядом 
с полицейским комиссариатом и 
что полицейские не приняли ника
ких мер, чтобы задержать или 
призвать к порядку хулиганов.

Эта выходка фашиствующих 
элементов вызвала возмущение 
среди населения Парижа.

НАРОДНЫЕ ДЕМОНСТРАЦИИ В ИОРДАНИИ
ЛОНДОН, 22 декабря. (ТАСС). 

Как сообщает корреспондент 
агентства Рейтер из Аммана, вче
ра в Аммане продолжались на- 
дрдные демонстрации, участники 
которых требовали, чтобы иордан
ские власти заявили о своем от
казе присоединиться к каким бы 
то ни было союзам с западными 
державами.

ПАРИЖ, 22 декабря. (ТАСС). 
По сообщениям из Аммана, Иб
рагим Хашим сформировал новое 
иорданское правительство, которое

решило освободить из тюрьмы всех 
патриотов, арестованных во время 
антиимпериалистических демон
страций. Правительство решило 
также вновь открыть учебные за 
ведения, которые были закрыты 
в связи с народными волнениями.

Каирский корреспондент агент
ства Франс Пресс сообщает, что 
Египет, Сирия и Саудовская 
Аравия намерены предложить 
Иордании финансовую помощь 
для того, чтобы она перестала з а 
висеть от английских «субсидий»

ПОЛОЖЕНИЕ В ИОРДАНИИ
НЬЮ - ЙОРК, 22 декабря. 

(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент агентства Ассошиэйтед 
Прессе из Аммана, глава нового 
правительства Иордании Ибрагим 
Хашим заявил 21 декабря о том, 
что его правительство, будучи вре
менным правительством, не при
соединится ни к какому пакту или 
договору с иностранными государ
ствами.

«— Мы объявляем, — подчерк
нул Хашим в официальном заяв
лении, — что наше правительство, 
являющееся временным прави
тельством, не будет рассматривать 
какие-либо политические пробле
мы и не будет связывать себя ни
какими новыми договорами или 
обязательствам и».

Из этого заявления премьер-ми
нистра явствует, что его прави
тельство не присоединится к баг
дадскому пакту и этот вопрос ос
тается открытым до новых выбо
ров в иорданский парламент. 
Срок выборов пока еще не уста
новлен, но согласно конституции 
новый парламент должен собрать
ся в течение четырех месяцев пос
ле'роспуска старого парламента.

КАИР, 22 декабря. (ТАСС). По 
сообщению каирского радио в 
Иордании после сформирования 
нового правительства наступило 
известное успокоение. Воинским 
частям отдано распоряжение вер
нуться в казармы. Комитет, руко
водивший забастовками служа
щих в Иордании, предложил им 
приступить к работе.

Монгольский народ 
протестует против действий 

чанкайшистской клики
УЛАН-БАТОР, 22 декабря. 

(ТАСС). Монгольский народ клей
мит провокационные действия 
чанкайшистов, помешавших при
нятию Монгольской Народной 
Республики в Организацию Объ
единенных Наций. По всей стране 
проходят многочисленные митинги 
и собрания, участники которых ре
шительно требуют изгнания из 
ООН представителя чанкайшист
ской клики, представляющего 
только эту клику, а не китайский 
народ. Такие митинги состоялись 
на промышленных предприятиях, 
в учреждениях и учебных заведе
ниях Улан-Батора, Чойбалсана, 
Кобдо, Сайн-Шанде и других го
родов, а также в сельскохозяйст
венных объединениях и госхозах.

На многолюдном митинге в Н а
ла йхе шахтеры крупнейшего в ре
спублике угольного бассейна в сво
их выступлениях приветствовали 
инициативу Советского Союза, 
благодаря которой в ООН было 
принято 16 государств, и в то же 
время с гневом и возмущением 
говорили о подлых действиях чан
кайшистов.

Более шестисот студентов соб
рались на митинг, состоявшийся 
на днях в учительском институте 
Улан-Батора. Аспирант Лубсан- 
дендев, выступая на митинге, ска
зал: «Грязные поклепы, которые 
возводит на наше свободное, не
зависимое государство презренная 
клика Чан-Кай ши, вызывают гнев 
трудящихся нашей страны».

На митинге на промышленном 
комбинате имени Чойбалсана в 
Улан-Баторе выступил рабочий 
суконной фабрики Буд. Выражая 
чувства собравшихся, он от имени 
рабочих промкомбината потребо
вал изгнания из ООН клики Чан- 
Кай ши—заклятого врага монголь
ского народа. Мы, сказал он, не 
сомневаемся в том, что наша Мон
гольская Народная Республика 
должна быть и будет принята в 
ООН, ибо наше требование спра
ведливо, и мы имеем на это пол
ное право.

Печать Монгольской Народной 
Республики продолжает широко 
комментировать решение Гене
ральной Ассамблеи ООН о приеме 
16 государств в члены Организа
ции Объединенных Наций. В ста
тье «Справедливость должна вос
торжествовать», газета «Унэн» пи
шет: Наш народ полностью присо
единяется к заявлению представи
теля Индии — одной из великих 
держа# мира — господина Мено- 
на о том, что ответственность за 
то, что Япония и Монгольская 
Народная Республика не были 
приняты в ООН, несет чанкай- 
шист. Незаконное присутствие 
чанкайшистов в ООН, продолжает 
газета, вызывает негодование всех 
миролюбивых народов, категори
чески требующих немедленного 
изгнания тайваньских марионеток 
из Организации Объединенных 
Наций.

В заключение газета выражает 
уверенность, что справедливость 
восторжествует и Монгольская 
Народная Республика при под
держке миролюбивых народов бу
дет принята в ООН.

Ф изкульт ура и спорт■

Соревнования боксеров, 
штангистов, борцов

Непогода в Европе
ПАРИЖ, 22 декабря. (ТАСС). 

По сообщению агентства Франс 
Пресс, почти по всей Европе дер
жится плохая погода. Стойкие мо
розы в северных районах сковали 
льдом море, что затруднило судо
ходство. В южных частях конти
нента выпали проливные дожди, 
вызвавшие наводнения.

Сообщения о наводнениях по
ступают из Италии и Испании. 
Свыше двух суток идут пролив
ные дожди в районе Пьедимонти 
Д ’ Алифе близ Казерты (италь
янская область Кампанья). Сооб
щение на дороге между Неаполем 
и Кампобасо прервано из-за об
валов. Причинен значительный 
ущерб сельскохозяйственным куль
турам.

В испанской провинции Валья
долид затоплено шесть деревень в 
результате разлива реки Эсгева. 
В этом же районе разлились и 
другие реки, Причинившие большой 
ущерб посевам.

Товарищеские встречи боксеров 
Сызрани и Чапаевска, областные 
соревнования штангистов, состояв
шиеся на днях, привлекли мно
гих любителей этих видов спор
та. Они были свидетелями ин 
тересной, напряженной борьбы на 
ринге и на помосте.

ПОБЕЖДАЮТ СИЛЬНЕЙШИЕ
На ринг вызываются боксеры 

Стенькин (Чапаевск), имеющий 
второй разряд, и сызранец нови
чок Сусин. Заметно преимущество 
Стенькина. Он более техничен и 
опытен и без особого труда выиг
рывает встречу по очкам.

Сызранец Н. Солдатов (полулег
кий вес) сразу ринулся в атаку, 
но не рассчитал своих сил и про
играл чапаевцу Окуневу.

Боксер легкого веса Мезинцев 
(Сызрань) победил по очкам Шах
матова (Чапаевск).

Одной из самых интересных 
была, пожалуй, встреча боксеров 
второго полусреднего веса Ивана 
Солдатова (Сызрань) и Аникина 
(Чапаевск). И. Солдатов — очень 
техничный и рассчетливый боксер, 
умело применяющий обманные 
движения. Он одинаково хорош и 
в защите, и в нападении. Удары 
его противника чаще всего не до
стигали цели. Вскоре И. Солдатов 
посылает противника в нокдаун. 
Секундант Аникина выбрасывает 
на ринг полотенце, прося из-за 
явного преимущества Солдатова 
прекратить бой.

Сокрушительное поражение по
терпел боксер первого среднего 
веса Тулаев (Чапаевск). Сызра
нец Морунов трижды посылал его 
в нокдаун и также выиграл встре
чу с явным преимуществом. Ми- 
неев (Сызрань) нокаутировал Анд
реева (Чапаевск).

Хорошо зарекомендовал себя 
молодой боксер Сызрани Виталий 
Туманов, выступивший в полутя
желом весе. Он очень активно 
атаковал своего противника Чка
лова (Чапаевск) и выиграл бой по 
очкам.

Боксеры Сызрани выиграли 
встречу со счетом 5:2.

ШИМ ГАН СЕН 
УСТАНАВЛИВАЕТ 

ОБЛАСТНОЙ РЕКОРД
В этот же день состоялись об

ластные состязания штангистов. 
Сразу же привлекли к себе всеоб
щее внимание чемпионы области 
атлеты легчайшего веса сызранец 
Шим Ган Сен и новокуйбышевец 
Марзакулов. В первом движении
— жиме — оба показывают оди
наковый результат — 82,5 кило

грамма. Попытка Марзакулова • 
выжать 87,5 кг. нег-увенчалась •' 
успехом. В рывке Шим Ган Седа 
поднял 85 кг., а его противник, , 
использовав все подходы, не смог 
зафиксировать, ни 77,5, ни 82,5 кг, 
и, таким образом, выбыл из со
ревнований.

Следующее движение — толчок. 
На штанге 90 кг. Шим Ган Сен* 
уверенно берет этот вес и просит ~ 
установить на штанге 105 кило
граммов, что на 2,5 кг. выше об
ластного рекорда. 3«л притих. Все ~ 
с напряженным вниманием сле
дят за атлетом. Он спокойно под
ходит к штанге: Следует резкий о 
толчок — и штанга застывает над . 
головой.

— Есть! — опустите штангу, — 
говорит судья.

Таким образом Шим Ган Сен 
установил новый областной рекорд 
в толчке и, набрав в сумме трое
борья 272,5 кг., занял первое ме
сто. Это лучшее достижение атле
та в нынешнем сезоне.

Среди полулегковесов сильней
шим был представитель Ставропо
ля Бинецкий. Его результат в -  
сумме троеборья — 277 кг. Пора
довал зрителей молодой атлет этой 
весовой категории сызранец Юрий^ 
Кисурин, который в сумме трех 
движений поднял 230 кг. и занял: 
второе место.

Первое место в легком весе за
нял сызранец Касьянов (277,5 кг.).

Во второй день соревновались- 
атлеты полусредней и средней ве
совых категорий. Успешно в полу
среднем весе выступал сызранец- 
Дорофеев; набравший в сумме тро
еборья 300 кг. Повторить его ре
зультат не смог никто; Уверенно : 
занял первое место в среднем ве
се Ф. Дейсс (332,5 кг.).

ВПЕРВЫЕ В ГОРОДЕ
Впервые в городе в прошлое ’ 

воскресенье проведены товарище
ские состязания борцов Сызрани и ' 
Новокуйбышевска по классической ; 
борьбе. Почти все схватки прохо
дили очень остро и заканчивались 
раньше времени. Чистые победы — 
над своими соперниками одержали : 
сызранцы / Гундарев, Богомолов и ■ 
Аксенов, по очкам выиграли встре
чи Малышев и Коровин. Общий- 
счет 5:3 в пользу борцов Сызрани,

□
НА СНИМКЕ: сызранец В. Ту 

манов (справа) в бою с Ч кнло- 
вым (Чапаевск).
Текст и фото Н. Максимова,

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР: 
24 декабря

«РАЗОБЛАЧЕННЫЙ
ЧУДОТВОРЕЦ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ы й »

Новый художественный фильм 
«МАКСИМ ПЕРЕПЕЛИЦА» 

«Звезда»
Днем

«ЧАПАЕВ»
Вечером

«ЧАСЫ НАДЕЖДЫ»

Стройтресту № 112

требуется на постоянную  
работу

мастер горных разработок.

С предложениями обращать
ся в отдел кадров стройтреста 
№ 112..

Считать недействительной
круглую печать 7-го произ

водственного участка второй 
районной конторы живой за
щиты железнодорожных путей.

Кочкин Анатолий ГГавлович, про
живающий в г. Сьйзрани, Ударная, 
15, возбуждает дело о расторжении 
брака с * Кочкиной Елизаветой 
Михайловной, проживающей по 
Электрической, 16.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Цент 
рального района г. Сызрани.
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